
2022年度後期 ［紛争管理論］ 授業評価アンケート
（2023年1⽉27⽇実施）

1. 学年（その他と回答した⽅は具体的に記⼊してください。）

2. この授業の出席状況は？

12
応答

06:43
完了するのにかかった平均時間

終了済み
状態

法学部１年⽣  0

法学部２年⽣ 6

法学部３年⽣ 5

法学部４年⽣以上 1

その他 0

全て/ほとんど出席した 11

だいたい出席した 1

あまり出席しなかった 0

全く/ほとんど出席しなかった 0



3. 授業内容に興味がもてましたか。

4. 授業内容は理解できましたか。

5. 上記質問において、そのように回答した理由は？

0
応答

たいへん興味がもてた。 9

興味がもてた。 3

どちらともいえない。 0

あまり興味がもてなかった。 0

全く興味がもてなかった。 0

わからない。 0

よく理解できた。 10

だいたい理解できた。 2

どちらともいえない。 0

あまり理解できなかった。 0

全く理解できなかった。 0

わからない。 0



6. 授業内容の⽔準は適切と思いますか。

7. 上記質問において、「あまり適切ではない」「全く適切ではない」と答えた理由について、下の中から
該当するものを⼀つ選んで、該当するものにチェック付けてください。（理由をその他と回答した⽅
は具体的に記⼊してください。）

8. 教員は⼗分準備していると思いますか。

適切だと思う。 10

だいたい適切だと思う。 2

どちらともいえない。 0

あまり適切ではないと思う。 0

全く適切ではないと思う。 0

わからない。 0

内容が⾼度すぎる 0

内容が簡単すぎる 0

内容に関⼼がもてない 0

その他 0

よく準備している。 11

おおむね準備している。 1

どちらともいえない。 0

どちらかいえば準備が⾜りない。 0

全く準備が⾜りない。 0

わからない。 0



9. 教員の説明の仕⽅はいかがでしたか。

10. 教員の話は聞き取りやすかったですか。

11. 板書・OHP・配布資料等の視覚的⼯夫は授業を理解するのに効果がありましたか。

たいへん分かりやすかった。 9

分かりやすかった。 3

どちらともいえない。 0

分かりにくかった。 0

⾮常に分かりにくかった。 0

わからない。 0

聞き取りやすかった。 6

だいたい聞き取りやすかった。 4

どちらともいえない。 1

やや聞き取りにくかった。 1

⾮常に聞き取りにくかった。 0

わからない。 0

効果があった。 9

おおむね効果があった。 3

どちらともいえない。 0

あまり効果はなかった。 0

全く効果はなかった。 0

わからない。 0



12. あなたはこの授業をどのように評価しますか。

13. 上記質問でそのように考える理由は何ですか。

4
応答 個別回答末尾に掲載

14. 今年度の授業はオンデマンド講義を組み合わせて実施しましたが、問題等なかったでしょうか。良
かった点、悪かった点など意⾒･感想等があれば、⾃由に記⼊してください。

4
応答

個別回答末尾に掲載

⼤変評価できる。 8

評価できる。 4

どちらともいえない。 0

あまり評価できない。 0

全く評価できない。 0

わからない。 0

15. ⾃由記述

2
応答

個別回答末尾に掲載





すごくよかったです

15. 自由記述

学生による授業評価に対する担当教員の所見
アンケートにご記入いただき、ありがとうございました。

13. 上記質問でそのように考える理由は何ですか。
ロールプレイなど実際に自分が参加することやグループ報告などがあり、一
方的な授業が多く展開されている中で、アクティブラーニングの授業であっ
たから。
動画で理論を理解することができ、さらに対面授業では実際に自分たちが参
加する場面も多く、オンライン授業と対面授業のいいとこ取りができている
点が良いと思いました。
わかりやすく汎用できる授業内容だったから。
理論と実践を反復することで、学んだことが身になっている実感が得られ
た。また、グループ発表を通じて様々な文献からの学びが得られて有意義
だった。交流もでき、楽しい授業だった。

14. 今年度の授業はオンデマンド講義を組み合わせて実施しましたが、問題等なかった
でしょうか。良かった点、悪かった点など意見･感想等があれば、自由に記入してく
ださい。

事前に動画が公開され、問題なく講義を受けることができたため、良かっ
た。

オンデマンド講義動画と、学生の参加が多い対面講義の組み合わせというい
わゆる反転授業での授業スタイルを肯定的に受け止めていただいているよう
で良かったと考えています。特に、ロールプレイやグループ討議、グループ
報告などの活動を楽しみにしていたと言っていただけると、はげみになりま
す。今年度は例年よりも履修者数が増え、学生さんの全員の名前を覚えるこ
とはできませんでしたが、ほとんどの学生による真剣な取り組みによって、
よいクラスになったと考えています。

オンデマンド講義について、音声が聞きづらいところもあったというご指摘
についてもありがとうございました。

時間通りにオンデマンド講義の動画が上がっていて、長さも問題なく、クイ
ズの締め切りも適切なタイミングだったと感じます。ただ、音声がかなり小
さい動画があったりと、少し不便に感じた点もあります。
自分のペースで講義を受けることができ、また、理解があまりできなかった
ところは講義を繰り返し受けて理解を深めることができた点が良かったと思
います。

動画での説明は理解もしやすかったし、対面授業で留学生を含むいろんな人
と関わることができて楽しかったです。
他の講義であまり人と交流ができないため、教室講義がすごく楽しみでし
た。
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